
 ６月２２日(木)午後７時より、本年度初の部会を「一斉合同部会」 

という形で開催しました。５９名の部会構成員の方々が一堂に会して、 

崎辺地区自治協議会の今年度の活動に関して話し合いました。 

 西川会長の挨拶の後、事務局より「一斉合同部会の意義・部会の進め方・担当事業の計画・新規 

事業として取り組んでみたいこと」などの説明を行い、各部会に分かれて話し合いを進めました。 

理事会メンバーである総務部員（各町会長及び婦人部長）は、担当する部会の助言者としての役割

を務められました。 

 当初の計画では３０分の予定だった部会が、話し合いが白熱し終わりそうになく、事務局の方で

終了時刻を告げなければならないほど、皆さんが熱心に取り組んでくださったことに感謝していま

す。今後の取組が楽しみになり、心ウキウキになったのは私一人ではなかったと思います。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 部会が終わった後は「発表タイム」です。各部会で話し合われ

た内容を発表しあったら、なんと【新しいまちづくりアイデア】

がうまれてきました。地域の皆さんの「崎辺を愛する強い気持ち」

が感じられ、とても嬉しくなりました。 

 なお、部会で話し合われた内容(部会長＆部員変更)については、

７月の理事会で協議し、決定しだい皆さんにお知らせすることと

します。 

        うっとおしい梅雨の季節が終わりを告 

げ、いよいよ夏本番を迎えました。自治 

協議会では、一斉合同部会をはじめとし 

て、各事業の本格的な実施が始まりました。まちづくり

活動方針である「ひと育て」「まち育て」「元気づくり」

「輝きづくり」をめざして共に頑張っていきましょう！   

輝っと さきべ 
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実りある話し合いができた「一斉合同部会」 

親睦球技大会の「監督会議」が開催されました 

              ９月１０日(日)に開催する「崎辺地区親睦球技大会」の監督会議

が            が７月１日(土)に開催されました。鰯谷副会長の挨拶の後、生涯学

習部会          習部会副部会長の大石さん(西天神町)の進行により、大会の実施要

項やルールの確認・準備や練習日が決められ、男子(スローピッチソフトボール)・女子(ソフト

バレーボール)の組み合わせ抽選が行われ、各町大会へ向けての取組が始まるようです。 

 今年で４０回目を迎える歴史ある大会です。皆さんで親睦を図り、盛り上げていきましょう。 
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 ６月２６日(月)午後７時より、崎辺地区公民館において、 

【崎辺地区青少年育成会】の平成２９年度総会が開催されま 

した。今月号では、青少年育成会について紹介いたします。 

 崎辺地区青少年育成会は、地域住民の総意により、青少年 

の健全育成を図り、非行及び事故防止に努めることを目的と 

して組織されている団体です。(参照：崎辺地区青少年育成会会則より) 

 東浜町２組在住で元崎辺中学校ＰＴＡ会長の 本田英樹さん が会長を務められており、次のよ

うな方が会員として会を構成されています。(参照：崎辺地区青少年育成会会則より) 

 ① 崎辺中学校区内自治会長、町内会長ないし公民館長及びその推薦する者。 

 ② 崎辺中学校区の中学校、小学校の長及びその推薦する者。 

 ③ 第２項に掲げる各学校のＰＴＡ(育友会)の長及びその推薦する者。 

 ④ 民生委員、保護司、崎辺中学校区補導員、交通安全指導員、主任児童委員。 

 ⑤ 会長が必要と認め委嘱した者。 

 ２９年度の事業計画の基本方針として、地域住民が一体となり、小中学校・幼稚園・保育園と

連携を取りながら健全育成活動を推進するとされており、各町内が実施する各種行事へ多数参加

させることに努め、特に季節ごとに行われる伝承行事への参加を重点事項としています。特に、

小中学生が登下校中に事件に巻き込まれないように、互いに連携をとりながら「安全・安心なま

ちづくり」を目指すとされています。 

 私たちの自治協議会には「青少年部会」がありますが、この青少年育成会とめざす方向性や構

成メンバーはほぼ同じであり、今後どのような活動を行っていく

か真剣に考え、青少年の健全育成活動を進めていかなければなり

ません。 

               幸いにも、本田会長さんが自治協の青少年部会長も務めておら

れますので、育成会及び部会からの協力要請に地域住民が一体と

なって取り組み、子どもたちの健全育成に努めていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

延期の 世代間交流ニュースポーツ大会は？ 

 崎辺地区内の子ども・保護者・高齢者三世代の交流を目的とした【ニュースポーツ大会】を

５か町から２２チーム約１７０名の方々の参加を得て、７月９日(日)に開催する予定でしたが、

当日早朝から「大雨警報」が発令されていましたので、残念ながら延期することとなりました。 

 各町の役員さん方が大変な苦労をされ、参加者を募ってチームを編成し、大会を盛り上げよ

うと努力されていたのに･･･。お世話してくださるスポーツ推進委員の方々にもご迷惑をおかけ

し、申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

 ７月理事会において、延期になった大会は ８月２７日(日)に実施することに決まりました。 

詳しくは、各町の役員さんにお尋ねください。皆さんの参加をお待ちしています。 

期日 決定   

崎辺地区青少年の健やかな成長を願って 


